



Köln, 23. September 2019

Kölner Privatakademie für 3D Visual Effects erneut unter den besten Schulen der Welt

Vor einigen Tagen wurden von der renommierten Branchenplattform „The Rookies“ die jährlich erscheinenden „World School Rankings®“ der weltweit besten Digital Arts-Schulen veröffentlicht. Darin konnte die Kölner Privatakademie PIXL VISN in der Kategorie der besten Visual Effects (VFX)-Schulen ihre TOP 10-Platzierung aus dem Vorjahr bestätigen und in der Kategorie „Animation“ sogar den Rang als drittbeste Schule der Welt erreichen.

Die „World School Rankings®“ gelten als das umfassendste Schulranking der kreativen Medienbranche und werden von „The Rookies“ bereits seit 2010 herausgegeben. Die große Besonderheit hierbei besteht in der aufwendigen Methodik der Ergebnisermittlung: Die Gesamtbewertungen der Schulen errechnen sich aus allen Einzelbenotungen im jährlichen Wettbewerb um den begehrten „Rookie of the Year Award“. Am diesjährigen Wettbewerb haben weltweit insgesamt 3.548 Studenten und Absolventen aus 89 Ländern und von 500 Schulen teilgenommen, das waren noch einmal knapp 22% mehr Teilnehmer als im Vorjahr.

Nach dem starken Abschneiden im vergangenen Jahr bedeutet die diesjährige Steigerung wiederum den größten Erfolg der noch immer recht jungen Schulgeschichte von PIXL VISN. So ist auch PIXL VISN-Mitgründer Andrei Stirbu von dieser besonderen Auszeichnung begeistert: „Diese starken Platzierungen beim wichtigsten Schulranking der VFX-Branche sind Beleg für unsere kontinuierliche Entwicklung. Wir sind einfach stolz auf die herausragenden Leistungen unserer Studenten und Absolventen.“ Diese Entwicklung zeigt sich auch an den Karrieren der PIXL VISN-Absolventen, die bereits an Projekten wie „Avengers: Endgame“, „Game of Thrones“ oder „Disney’s Dumbo“ beteiligt waren und bei Gaming-Studios wie „Electronic Arts“ oder „Cloud Imperium Games“ arbeiten.

Ein ausführlicher Bericht zum Thema findet sich in unserem Blog auf unserer Homepage:

<http://www.pixlvisn.com/blog-reader/pixl-visn-erneut-als-eine-der-besten-animation-und-visual-effects-schulen-der-welt-ausgezeichnet/>

Über PIXL VISN:

Seit 2012 bildet PIXL VISN im Kölner MediaPark erfolgreich 3D Visual Effects Artists aus. Das Berufsfeld erstreckt sich über viele multimediale Bereiche wie beispielsweise Kinofilme, Fernsehserien, Videospiele oder die Werbung. Das in Deutschland einzigartige Konzept der 15-monatigen Vollzeit-Intensiv-Ausbildung für Visual Effects (VFX) und 3D-Animation basiert auf einem in Nordamerika seit Jahrzehnten etablierten Ausbildungsmodell, bei dem die Dozenten selbst in wichtigen Positionen der Unterhaltungsindustrie arbeiten und so den Studenten ihr Wissen aus der aktuellen Praxis direkt weitervermitteln. Durch die Vernetzung in die Branche haben PIXL VISN-Absolventen neben der hochprofessionellen Ausbildung einen großen Vorteil auf diesem Zukunftsmarkt.

Im Mediapark 5, 50670 Köln

Kontakt:

Michael Dahms

0221-454 4188

michael.dahms@pixlvisn.com

www.pixlvisn.com

Presseinformationen und Downloads:

www.pixlvisn.com/presse

